

大谷石工房通信

毎月 14 日 (いしのひ) 発行

〒337-0003

さいたま市見沼区深作1-28-12

電話 0120-814501 FAX 048-699-0814

ホームページ <http://www.ooyaiishi.co.jp>

8月 14 日 39号

みなさんこんにちは

今年は夏だー！！という日が何日も無くあつという間に

寝苦しい夜がなくなりました。

夏が大の苦手な私には大変助かりますが

野菜が高くなってしまったり おいしいお米が出来るかどうかも

今年は心配されていますね。

雨が降る時期はあめがふり 暑いときはあつく 寒いときは寒くなくては

やはり色々心配ですね。

今年は水上に大谷石工房は行ってきました。

川がきれいで涼しくて子供とテニスをして カラオケをして

とっても充実したお休みでした。

社長有難うございました。

ところで夏は 子供の部活の試合がたくさんあります。

といっても我が家は長男しかまだ部活動しておりませんが

長男は 硬式テニス部に入部してがんばっております。

今年の顧問の先生がたいへん熱心な先生で ほぼ休みなしで練習しております。

公立高校の先生でお休みなしで活動してくれる 本当にありがたいと思います。

子供たちは好きでやっているわけですから・・・彼らは別に若者だし・・・

がんばれ！！と思いますが M先生 本当に感謝しております。

その試合を今年もはりきって見に行っておりますがやはり私学の子供たちは

中学から硬式テニスをやっているか テニスクラブに入っており

テニスのレベルはもはや試合にならないというレベルです。

そんな光景を見ておきますと 自分の子供に何か才能があることを見つけて

あげることが出来たらと 多くの親が口にします。が

見つけてあげるといふより 子供が嫌いじゃないものを他の子よりも

たくさん練習できる環境をどれだけ親が努力してつくってあげることが

出来るかではないかと 思いました。

次男もマラソンをしています 自分で練習しなさい！！

なんていったってなかなか続けられるものじゃない 次男の場合は

大谷石工房の社長が 毎朝マラソン練習してくれているから 走るのが早くなり

本人たちも自信をつけ自分の得意なものになりつつあります。

だから何が言いたいかといえますと ほったらかしでは 才能も見つけることが

出来ないし 親もお金・時間・労力を使わなければ 子供の才能を

を見つけることも伸ばすことも出来ないのではないかと

この暑い夏に思ったのです。

8月に西東京市の中学校の門柱工事をしました。

学校の門柱には大谷石が使われていることが多いので

これからも学校の修復工事が増えるのではと思います。

大谷石工房 ホームページがやっとリニューアルしました。

みなさんお時間があるとき覗いてみてください。